



Diputado Leal rechaza rebaja en presupuesto de Salud y pide que la Región no sea afectada

DAÑO. Parlamentario asegura que La Araucanía no está en condiciones para una rebaja ya que, tras la Metropolitana, es la que posee las peores cifras en materia de listas de espera.

Crónica

cronica@australtemuco.cl

A casi \$16 mil millones de pesos asciende la rebaja presupuestaria que anunció el Gobierno y que afectó al Ministerio de Salud. El diputado Henry Leal, señaló que se trata de una decisión difícil de entender, ya que la medida repercute, por ejemplo, en la compra de insumos y en las listas de espera que cada vez son más abultadas, especialmente en la Región de La Araucanía, la cual es la segunda a nivel país, con las peores cifras en esta materia.

El representante por La Araucanía rechazó este recorte y solicitó al Gobierno y especialmente al delegado presidencial que se ponga la camiseta por la Región. "El gobierno ha anunciado un recorte de \$16.000 millones al Ministerio de Salud y parte de eso va a llegar a La Araucanía y esta Región no está en condiciones de ningún recorte, somos la peor región luego de Santiago en materia de listas de espera. Por eso, le estoy pidiendo al Gobierno y especialmente también al delegado presidencial de La Araucanía, que se ponga la camiseta por la Región y dé la pelea para que La Araucanía no tenga ningún recorte en materia de salud, ya que necesitamos más recursos y no menos recursos para reducir las prolongadas listas



ARCHIVO

EL DIPUTADO HENRY LEAL SEÑALÓ QUE SE TRATA DE UNA DECISIÓN DIFÍCIL DE ENTENDER.

\$5.600

millones es la rebaja en el presupuesto de la Subsecretaría de Salud Pública.

de espera y evitar que siga muriendo gente todos los días esperando atención".

DETALLE

Según datos de la página del Senado, en exactamente \$15 mil 968 millones de pesos, se redujo el presupuesto en salud. El

"El gobierno ha anunciado un recorte de \$16.000 millones al Ministerio de Salud y parte de eso va a llegar a La Araucanía y esta región no está en condiciones de ningún recorte.

Henry Leal,
diputado

Fondo Nacional de Salud (Fonasa) experimentó una reducción de poco más de tres mil millones, mientras que el Instituto de

Salud Pública (ISP) vio disminuido su presupuesto en mil 700 millones.

Asimismo, la Subsecretaría de Salud Pública vio una rebaja de cinco mil 600 millones, la Subsecretaría de Redes Asistenciales de cuatro mil 800 millones, y la Superintendencia de Salud de 492 millones de pesos, informó el parlamentario.

También, se rebajaron en 32 millones de pesos los recursos destinados al Programa de Prestaciones Institucionales (PPI) y también en 44 millones el financiamiento por GRD. **CS**